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Bericht über die Jahreshauptversammlung am 25.02.2016 
Liebe Tennisfreunde, 
 
zur Jahreshauptversammlung begrüßte Vorstandsmitglied Martin Betz –stellvertretend– die anwesenden 
Vereinsmitglieder im Nebenzimmer der Gaststätte 'Sulmtalhalle'. Er entschuldigte den 1. Vorsitzenden 
Peter Pfleiderer, der wegen eines geschäftlichen Termins erst später zur HV komme. 
 
Im Bericht des Vorstandes führte er die reibungslose Instandsetzung der Plätze, den mannschaftlich guten 
Saisonverlauf, das rundum gelungene Sommerfest und eine erfreuliche Bilanz beim Weinfest als positive 
Ereignisse auf. 
Weniger positiv ist die Stagnation unserer Mitgliederzahl zu sehen; ganz speziell auch im Jugendbereich. 
Verbesserungswürdig sei zudem die Beteiligung bei den diversen Arbeitsdiensten. 
 
Informativ umfasste Sportwart Theo Wagner in seinem Bericht die sportlichen Ergebnisse aus 2015. 
Mit 8 aktiven Mannschaften wurde die Saison bestritten und am Ende konnten Abstiege komplett 
vermieden, und 2 Meisterschaften gefeiert werden. 
Die Herren 40_1 wurden ohne Niederlage Meister in der Staffelliga, und steigen damit in die 
Verbandstaffel auf. Noch eins drauf setzten die Herren 30 mit ihrem Aufstieg in die Württembergstaffel, 
der höchsten Klasse für 4er Mannschaften in Baden-Württemberg. 
Das Saisoneröffnungsturnier und die Vereinsmeisterschaften im Einzel und Doppel glänzten mit jeweils 
guter Beteiligung und spannenden Begegnungen. 
In der aktuell stattfindenden Winterhallenrunde sind wir mit 4 aktiven Mannschaften vertreten. 
 
Jugendwart Harald Drowin berichtete, dass 3 Mannschaften aktiv am Spielbetrieb teilgenommen haben. 
Die U12 wurden in der Staffelliga, der höchsten Spielklasse, Vizemeister. Die für Sommer erstmals 
gemeldete Knabenmannschaft schaffte in der Kreisstaffel 3 auf Anhieb die Meisterschaft. Unsere neu 
formierten Junioren belegten einen guten 2. Platz in der Kreisstaffel 2, der zum Aufstieg berechtigt. 
Abschließend bedankte er sich noch bei Claus Martin für dessen finanzielle Unterstützung in Form von 
neuen T-Shirts und Hosen für die gesamte Jugendabteilung. 
 
Der Vermögensbericht offenbarte bei den Einnahmen bzw. Ausgaben keine besonderen Auffälligkeiten. 
 
Kassenprüfer Erhard Strom lobte die Kassenführung des Vereines als ordnungsgemäß und korrekt. 
Beanstandungen hätten sich keine ergeben. 
Auf Antrag von Herrn Strom erfolgte die einstimmige Entlastung der Vorstandschaft. 
 
Die Neuwahlen führten zu folgenden Ergebnissen bzw. Veränderungen: 
Wiedergewählt wurden … 

 Sportwart = Theo Wagner  (… für 1 Jahr) 
 Jugendwart = Harald Drowin  (… für 1 Jahr) 
 stv. Jugendwart = Rainer Drowin 
 Schriftführer = Martin Betz 
 Kassenprüfer = Hans Böck  (… für 1 Jahr) 

 

Neu gewählt sind … 
 Leiter Vergnügungsausschuss = Bastian Drowin 
 Beisitzer Vergnügungsausschuss = Cornelius Rether 

 

Somit ist der Vereinsausschuss seit langer Zeit wieder komplett besetzt. 
 
Der Antrag auf Sonderumlage zur Finanzierung einer professionellen Frühjahrsinstandsetzung der 
Tennisplätze wurde von den anwesenden Vereinsmitgliedern einstimmig befürwortet. 
 
Ebenso einstimmig angenommen wurden auch die weiteren Tageordnungspunkte, Genehmigung des 
Haushaltvoranschlages 2016 und die Bestätigung der Jugendsprecher. 
 
Mit einem kurzen Ausblick auf die Mannschaften und Termine des Tennisjahres 2016 leitete Sportwart 
Theo Wagner den Abschluss der Tagesordnung ein. 
Vorstand Peter Pfleiderer beschließt danach die Versammlung mit dem Wunsch auf eine gute und 
erfolgreiche Tennissaison und bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern für deren Erscheinen. 


